

WARTA

Perdana, Ajwa Tour Batang Hari Manasik Umrah di Gedung PLHUT

Randy Pratama - BATANGHARI.WARTA.CO.ID

Mar 13, 2022 - 19:51



Batang Hari, Jambi - Perdana atau yang pertama kalinya Ajwa tour Batang Hari adakan manasik umrah di gedung baru Pusat Layanan Haji dan Umrah Terpadu Kantor Kementerian Agama Batang Hari, Minggu (13/03/2022).

Dalam sambutannya Kepala Cabang Batang Hari PT. Andalas Jaya Wisata (Ajwa tour haji khusus dan umrah) Khusairozi, S.Pdi mengatakan, perusahaan jasa pelayanan travel ajwa tour sudah menyangand legalitas dari pusat maupun daerah Batang Hari itu sendiri.

“Alhamdulillah, legalitas perusahaan ajwa tour sudah jelas, mulai dari pusat republik indonesia maupun di Batang Hari itu sendiri. Jadi para jamaah tidak perlu khawatir atau takut untuk berangkat umroh bersama ajwa,” ucapnya.

Ditambahkannya, manasik umrah hari ini adalah yang perdana, karena besok akan memberangkatkan dua orang jamaah.

“Alhamdulillah, ini adalah langkah awal kami untuk melayani tamu Allah di kabupaten batang hari. Meski kita baru mengirimkan dua orang, namun nanti jamaah ini akan bergabung bersama jamaah ajwa tour dari wilayah lain.”

Ia menjelaskan, saat ini Ajwa Tour berkantor pusat di Kota Sungai Penuh Provinsi Jambi, dan Batang Hari sendiri berkantor di Kantor Kementerian Agama Muara Bulian.

“Dengan legalitas yang kita punya, kita bisa memanfaatkan fasilitas yang ada khususnya di kabupaten batang hari itu sendiri, salah satunya di Kantor Kementerian Agama yang sudah memiliki gedung atau tempat sendiri untuk manasik haji dan umrah” jelasnya.

Di akhir sambutannya ia berdoa, semoga Allah S.W.T mempermudah kita para umatnya untuk mengunjungi tanah suci dan beribadah di sana.



Di kesempatan yang sama, Kasi Pusat Layanan Haji dan Umrah Terpadu Kantor Kementerian Agama Batang Hari, Helmi mengatakan, Ajwa tour adalah perusahaan travel haji dan umrah yang pertama memiliki legalitas usaha di Batang Hari.

“Karena sudah memiliki legalitas di Batang Hari, kita masyarakat Batang Hari tidak perlu khawatir untuk berangkat bersama ajwa. Karena apabila ada suatu

masalah kami bisa membantu menyelesaikannya,” ucapnya.

Ia menambahkan, tugas pokok dari PLHUT adalah sebagai pengawas dan pembina perusahaan travel yang memiliki izin usaha di Batang Hari, jadi perusahaan yang memiliki izin di Batang Hari yang berhak kami awasi dan kami bina.

“Jadi kalau perusahaan travel umrah yang ada di Batang Hari namun tidak ada izin atau legalitasnya dari daerah kami tidak berhak mengawasi dan membinanya, karena yang berhak adalah pemerintah pusat.”

Ia mengatakan, kegiatan manasik umrah di gedung ini adalah yang perdana, karena selama pandemi ini tidak ada kegiatan apapun.

“Jemaah umrah ajwa pun juga perdana yang menggunakan fasilitas gedung Perdana, karena gedung ini juga baru di bangun di tahun 2020 lalu.”

“Manasik umrah ini sangat penting, walaupun kita sudah pernah berangkat namun kita harus ikut manasik lagi, karena siap tahu kita lupa, dan inilah saatnya untuk mengingat kembali apa saja yang harus dikerjakan atau ditinggalkan saat umrah,” tutupnya.

Kegiatan manasik umrah di pandu oleh H. Samsul Bahri, S.Ag, dihadiri oleh Kasi PLHUT Helmi dan peserta lainnya.

(Red)